
Bin wohl bald meinen Führerschein los
Beitrag von „andreas“ vom 12. November 2004 um 09:47

Zitat von Touareg69

Jetzt habe ich meinen Dicken seit einem Monat und bin einfach nur begeistert. Ein
wirklich tolles Auto.  Nur habe ich ein riesiges Problem: Ich habe mich jetzt schon
mehrmals innerorts mit knapp 80 Sachen erwischt. Ist sonst eigentlich überhaupt nicht
meine Art. Bin zwar kein Engel, aber schneller als 60-65 fahre ich in Ortschaften
eigentlich nie. Aber der Dicke ist so laufruhig und die Luftfederung so komfortabel, dass
ich es oft einfach nicht merke. Außerorts geht es mir nicht anders. Insbesondere seit
dem Motortuning erschrecke ich manchmal, weil ich plötzlich auf der Landstraße 140
fahre. Habe jetzt den Warnton auf 70 eingestellt.  Nervt zwar manchmal, aber
immer noch besser als zu Fuß gehen. Wie sind eure Erfahrungen?

Geht mir ganz genau so, bin aber wohl noch nicht erwischt worden. 

Gruß
andreas
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